



[A LA UNE](#) [NOS BILLETS](#) [COMPLEXE SCOLAIRE MASHARIKI](#) [CONTACT](#) [NOS PHOTOS](#) [REFERENCE MAP](#)

**Espace membre**

Login

  

  


Espace membre  
Inscription

**Assassinat du général Kisémbu : Les FARDC refusent de rendre le corps à la famille**

Le général Floribert Kisémbu Bahemuka, abattu la nuit de samedi 30 avril dans la localité de Lonyo en territoire de Djugu. Accusé de former une milice en recrutant les jeunes de sa tribu, le général Kisémbu est aussi taxé de désertion depuis deux semaines de son poste à Lubutu, par les hommes du pouvoir en place à Kinshasa. Ce lundi 02 mai, les membres de la famille du défunt général s'étaient rendu au bureau de la Zone opérationnelle des FARDC à Bunia pour avoir la lumière sur les circonstances de cet assassinat. La dépouille mortelle du feu général Kisémbu a été transférée de l'hôpital général de Bunia vers un camp des contingents de la Monusco à Bunia. Jusqu'au moment où nous mettions en ligne cet article, la famille de Kisémbu n'avait pas encore récupéré le corps. Le colonel Fal Sikabwe, commandant zone opérationnelle FARDC en Ituri, a refusé de rendre le corps à la famille au motif que le défunt général sera enterré par ses pairs militaires. Est-ce une manière pour les FARDC de ne pas permettre à la famille du général Kisémbu de découvrir les circonstances dans lesquelles il a été assassiné ? Il est très probable que le général Kisémbu soit enterré, dans les heures qui viennent, en catimini et sans la participation de sa famille. Les officiels des FARDC redouteraient un éventuel soulèvement de la masse populaire de Bunia si jamais le corps de Kisémbu serait exposé dans un quartier de la ville de Bunia. L'opinion de Bunia est partagée quant aux circonstances de la mort de cet officier supérieur des FARDC. S'il y en a qui croient à la version officielle rendue publique par les officielles des FARDC, d'autres n'hésitent pas à y voir des mains noires qui auraient téléguidé, au loin, l'assassinat de ce soldat congolais. Aux dires de certains membres de sa famille, le général Kisémbu n'a jamais déclaré sa démission des FARDC et aucune instance de l'armée nationale n'a jamais constaté sa désertion par un acte. Pour eux donc, c'est à tort que l'on le qualifie de déserteur. Plusieurs membres de sa famille n'étaient même pas au courant de sa présence en Ituri et ont été surpris par l'annonce de sa mort brusque. Nous apprenons que le père du défunt voudrait porter plainte contre le gouvernement à ce sujet.

Floribert Kisémbu est de ceux qui connaissaient les vraies réalités des massacres perpétrés en Ituri pour avoir été l'un des acteurs et témoin privilégiés. Nul n'ignore à Bunia que Floribert Kisémbu a été manipulé par le pouvoir de Kinshasa et la Monusco, à travers Madame Macadam, pour s'opposer à son frère Thomas Lubanga qui coiffait l'UPC. Il avait créé son UPC/K avant de se rendre à Kinshasa où il a été élevé au rang de général. Nous vous promettons d'amples informations sur ce général FARDC dans nos prochaines livraisons.

Joska

Soyez le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.

0

**Noter cette page**

0/10 sur 0 vote

Noter 
  
Sélectionnez une note dans le menu déroulant.

**Commentaire (0)**

Aucun commentaire

**Ajouter un commentaire**

**Vous**

Votre nom :

E-mail (optionnel) :

URL de votre site (facultatif) :

Votre message

Message :

Champ de sécurité

**Forum**

Politique  
Fil RSS des sujets

**Annuaire**

**Contact**

**Le Millénaire**  
12, Avenue Maniema,  
quartier Bankoko, ville de  
Bunia, province Orientale,  
R.D. Congo  
+243 - Bunia RDC  
République démocratique du  
Congo  
Contact

**Mettez votre publicité ici**

contact Kanku Kaninda dans  
kankukaninda@yahoo.fr  
pour seulement 300 \$

**Newsletter**

Votre Email

  


En savoir plus

**Sondage**

**Votre opinion sur « l'attaque de la résidence du président Kabila » le dimanche 27 février 2011**

- Le pays est en danger
- C'est un scénario monté pour museler l'opposition et installer un Etat d'urgence
- C'est l'expression d'un ras-le-bol de la population congolaise
- Une manière de susciter la compassion autour de la personne du président et rehausser sa cote de popularité en baisse.
- Une anticipation contre une éventuelle révolte populaire
- Un message de certains dirigeants des pays voisins

**Dernières images**

Toujours une paix fragile à l'Est de la RDC

**Galerie vidéos**

- Politique
- FAITS SOCIAUX
- MUSIQUE
- SPORTS
- AUTRES

**NOUS CONNAITRE**

**CPI**

Lettre de Me Nlandu à la CPI

Pursuant to Trial Chamber I's instruction, dated 19 September 2011, this document is reclassified as "Public"



Veillez recopier les caractères de l'image :

Envoyer

Dernière mise à jour de cette page le 02/05/2011

**Le Millénaire copyright 2010**